

Cuba celebra Día Mundial contra el VIH/Sida con programa de respuesta



Día Mundial de la Respuesta al VIH/Sida

La Habana, 1 dic (RHC) Cuba celebra hoy el Día Mundial de la Respuesta al VIH/Sida con resultados tangibles, gracias a un programa con múltiples actores en el sector de la salud y el trabajo de las comunidades.

La viceministra de Salud Pública, Carilda Peña, explicó que en Cuba alrededor de 32 mil personas viven con el VIH, y durante toda la pandemia el 16% perdió la vida.

Este número de fallecidos que rondan la cifra de los 6 mil 87 va disminuyendo en la medida que hemos ganado en conocimientos de detección de la carga viral en el momento preciso y los avances en la terapia retroviral, comentó.

Hoy Cuba está utilizando un medicamento del primer mundo, que permite que no sean 21 tabletas, ni 14, es una al día lo cual hace más amigable el tratamiento para la personas que viven con el VIH, declaró Peña a la televisión cubana.

El Coordinador Residente de Sistema de Naciones Unidas en Cuba, Francisco Pichón destacó el acompañamiento de las diversas agencias que representa, al tiempo que resaltó el trabajo en las comunidades para el logro de los indicadores que hoy la nación caribeña muestra.

La fuerza del trabajo comunitario tiene mucho que ver con los resultados de Cuba en la respuesta al VIH, y sus bajos índices de prevalencia con respecto a otros países de América Latina, enfatizó.

Destacó que la mayor de las Antillas tiene éxito en la detección precoz del virus y el control en la transmisión materno-infantil.

En el país caribeño, la mortalidad relacionada con el Sida disminuye progresivamente y la incidencia de esta enfermedad muestra una tendencia a la estabilización.

Entre las acciones para lograr el control del padecimiento están la implementación de un programa de prevención, diagnóstico y tratamiento antirretroviral, en el que se realizan cada año alrededor de dos millones de pruebas serológicas.

Cuba también muestra resultados alentadores en la lucha contra el VIH/Sida, basados en la puesta en marcha de nuevos laboratorios y garantizando el tratamiento de todos los pacientes con esta dolencia.

Con anterioridad el Ministerio de Salud Pública precisó que fueron instaladas nuevas plataformas de laboratorios para la realización del análisis de carga viral.

Tales centros permiten conocer el estado serológico del paciente, su carga viral y a los 12 meses saber si tiene el virus en sangre. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/340942-cuba-celebra-dia-mundial-contr-el-vihsida-con-programa-de-respuesta>



Radio Habana Cuba